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ビーバー隊ニュース 

◇３月２４日ビーバー救助隊という活動を行いました。ビーバースカ

ウトでもできる救急法を楽しく勉強しました。最初は春先に育ってく

る危険な植物、そして危険な昆虫について教えてもらいました。黄色ス

ズメバチは女王バチ１匹で巣を作り子供を育てるなんて驚きでした。

子供達を守るために近づくと襲ってくるのだそうで近づかないかぎり

無闇に攻撃されることは無いとのことです。そして現役の看護師、中山

君のお母様に包帯の使い方・怪我をした時の応急処置についてとても

解りやすい資料をご用意頂き学ぶことができました。包帯を巻くのは

難しいですが頑張ってお父さん、お母さんの腕に包帯を巻いていまし

た。この日のおやつはイタリアのお菓子「マリトッツォ」作り、大きな

パンに生クリームをたっぷり入れてフルーツも挟み美味しいマリトッ

ツォができあがりました。ビックビーバーのスカウトは次の集会で卒

業です。４月７日には野営場でお祝いパーティーの予定、そしてカブス

カウトへの旅立ちの時を迎えます。みんな立派に活動したので小枝賞

は１２本くらいあります。カブスカウトへ上進したらやさしいお兄さ

んスカウトと新たな挑戦に向かってくれることでしょう。春が近づい

てきました、ビーバースカウトは元気に遊びます。 

    
 

カブ隊ニュース 
◇３月３日、２１世紀の森と広場で集会を行いました。千葉県カブラリ

ーの準備のためロープ結びや歌の練習をしました。ロープ結びの練習

を兼ねてロープを使ってペットボトルを運ぶゲームも行いました。こ

の日は３月３日だったため、ひな祭りの意味について教えてもらいま

した。 

◇３月１７日、北総花の丘公園で行われた千葉県カブラリーに参加し

ました。県内のカブスカウトが大勢参加していました！今回のテーマ

は足柄山物語。物語にちなんだゲームブースがあり、お話を聞いて答え

るキムスゲームや追跡ハイク、ロープを使ったゲームなどに参加しま

した。集会で練習してきたので、ロープゲームは上手にできました。午

後は全体集会でじゃんけん大会。この日は風が強かったけれども、晴れ

て暖かく、楽しい大会になりました。 

◇３月２４日、鎌ヶ谷野営場で今のメンバーでの最後の集会を行いま

した。忍び寄りゲームやモルック対決を行った後、年明けから行ってき

た月の輪隊の解隊式を行いました。そして、上進式を行い、くまスカウ

トの二人は元気にロープを飛び越えて上進していきました。二人とも

ボーイ隊に行っても頑張ってください。 

   
ボーイ隊ニュース 
◇３月のボーイ隊は、３日に技能大会の手旗と班旗立ての練習をしま

した。班旗立ては、竹を組み合わせて班旗棒を３ｍ以上の高さにして、 

ロープで支えるのですが、スカウトが役割分担を決めて効率よく動け

るよう練習していました。 

◇９日は技能大会の４種目の最終確認。手旗練習が白熱し予定を１時

間延長しました。これで手旗はバッチリ！？翌１０日はいよいよ技能

大会です。かわかぜ地区のスカウト６０名が野田市こうのとりの里に

集結して技能を競いました。結果は、１５班中２位！１位とは１点差で

した。惜しかった！でも手旗は満点でした！練習の成果が出たね！４

種目で満点が出たのは全班あわせても松８の手旗だけでした。順位は

２位でしたが、松８が技能大会を一番楽しんでいたと思います。 

◇２４日はグリンバー会議と班会議を開き、４月・５月の活動を計画し

ました。 

◇４月はカブ隊から２名が入隊します。新しいメンバーを加えてどん

な冒険をしてくれるか楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

   

ベンチャー・ローバー隊ニュース 

◇３月２９日（金）～３０日（土）にＶＳ隊・ＲＳ隊では歓迎及び送迎

ＢＢＱと一泊キャンプを行いました。昼過ぎまで荒天候でしたが、高橋

副議長の提案により集合時間を遅らせた事は良い判断でした。さて、設

営は高橋ＶＳと秋山ＶＳの協議でタープの設営はせず、すぐにテーブ

ルのセッティングやトイレの設営などを行いました。イスは上岡スカ

ウトが人数分を倉庫から出してセッティングしてくれました。とても

気遣いが出来るスカウトのようです。次にソロテントを上岡スカウト

に教えながら共に行いました。１８時頃にアルバイトを終えた大澤Ｒ

Ｓと松宮ＶＳがキャンプ場入り予定でしたので買い出しを急ぎました。

そしてすぐに榎谷副長の手助けを借りつつ炭に火を起こしＢＢＱの始

まりです。上岡スカウトが本来は歓迎される側なのに率先して皆の分

を焼いていました。でも自分もしっかり食べていたようです。肉も多め

に仕入れましたが完食となりました。酒井隊長からの差し入れや松宮

母からの差し入れもあり、スカウトたちは満足だった事と思います。そ

して、ＢＢＱは２１時過ぎに終了し、高橋ＶＳと秋山ＶＳが後片付けを

進んでやっていました。そして、小林ＶＳが春期講習帰りの２２時過ぎ

にキャンプ場に到着です。皆で小林ＶＳのソロテントの設営を手伝い

ました。その後は皆で火を囲みながらマシュマロパーティーです。そし

て思い思いに就寝です。翌日の早朝は濃霧により雨が降り出しました。

朝７時にスカウトが起床した時には雨は上がっていましたが、テント

のフライが濡れてしまって、秋山ＶＳが立ち木にロープを張り皆でフ

ライを干しました。朝食は始めて使うシングルバーナーでハムエッグ

を作りました。かなり美味しかったとの事です。撤営もしっかりペグを

洗い、テキパキとやったので早く終了し早めの解散となりました。大変
お疲れだった事と思います。次回のキャンプも楽しみだね(^0^) 

     
団関係ニュース 
◇３月９日（土）に団会議・団委員会(合同)を開催：活動報告・予定が

承認されました。 

◇３月１０日（日）かわかぜ地区 団委員長会同が開催： 

松戸８団の団担当コミ  松戸１団 小泉 副コミ 

◇３月１７日（日）１級面接：ＶＳ隊髙橋（謙）スカウトの１級面接を

実施。おめでとうございます！ 

◇本年 8 月中旬～オーストラリア・ホワイトホースからのスカウト派

遣が検討されておりましたが、オーストラリア国内のチャイルドプロ

テクション(児童虐待保護)により、国内・国外への１８歳以下のホーム

ステイでの受け入れが禁止されたことにより、本年での実施が中止と

なりました。 

育成会ニュース 
◇スカウトの皆さま進級おめでとうございます。新しく入ってきた仲

間と一緒に頑張りましょう。（育成会 秋山） 

◇桜も終わり良い季節になってきました。天気が良い日は外で目いっ

ぱい体動かしたいですね。集会では夢中になりがち。油断してると、熱

中症になってしまいます。こまめな水分補給を忘れずに。（スカウトク

ラブ 丸山浩二） 
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